

Ansgar Kentrup wird Geschäftsführer der Ecclesia Versicherungsdienst GmbH



Neuer Geschäftsführer gestaltet die Zukunft des Geschäftsfelds Gesundheit, Kirche und Soziales mit

Zum 1. Januar 2026 wird Ansgar Kentrup in die Geschäftsführung der Ecclesia Versicherungsdienst GmbH berufen. Die Gesellschaft ist innerhalb der Ecclesia Gruppe maßgeblich für das Geschäftsfeld Gesundheit, Kirche und Soziales verantwortlich. Ansgar Kentrup wird hier künftig die Weiterentwicklung mitverantworten und zugleich Impulse für die gruppenweite Entwicklung setzen. Seine bisherigen Verantwortlichkeiten wird er auch künftig fortführen.

Mit dieser Personalentscheidung stellt die Ecclesia Gruppe die Weichen, um ihre starke Position in einem sich tiefgreifend verändernden Umfeld weiter auszubauen. Viele Unternehmen stehen vor großen strukturellen und finanziellen Herausforderungen – von steigendem Kostendruck und Fachkräftemangel über regulatorische Anforderungen bis hin zu neuen Versorgungs- und Organisationsmodellen. In diesem Spannungsfeld gewinnt die kompetente Risiko- und Versicherungsberatung eine wachsende Bedeutung – als verlässlicher Stabilitätsfaktor und zugleich als strategisches Instrument zur Zukunftssicherung.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Ansgar Kentrup einen Kollegen in die Geschäftsführung berufen, der mit seiner tiefen Kenntnis des Geschäftsfelds Gesundheit, Kirche und Soziales und seiner fachlichen Expertise die Weiterentwicklung der Ecclesia Gruppe nachhaltig prägen wird“, erklären Gunnar Pepping und Carsten Stracke, beide Leiter des Geschäftsfelds Gesundheit, Kirche und Soziales und Geschäftsführer der Ecclesia Versicherungsdienst GmbH. „Gerade in

Zeiten, in denen sich Strukturen und Versorgungsmodelle rasant verändern, braucht es Führungspersönlichkeiten, die Stabilität und Innovationskraft verbinden.“

Ansgar Kentrup ist seit 2015 Teil der Unternehmensgruppe, zuvor war er in verschiedenen Leitungspositionen bei einem inhabergeführten Makler tätig. Nach seinem Einstieg als Leiter der Niederlassung Hamburg wurde ihm 2017 Prokura erteilt. 2018 übernahm er neben Regional- und Geschäftsfeldverantwortungen auch erste Mandate in der Geschäftsführung. Darüber hinaus verantwortet der Diplom-Betriebswirt und Master of Laws (Versicherungsrecht) die strategische Produktentwicklung im Bereich Haftpflicht innerhalb des Geschäftsfelds Gesundheit, Kirche und Soziales.